



## Kick-off 2020! Dental-Gipfel als Power-Coaching für das neue Jahr

Place-to-be am zweiten Januar-Wochenende jeden Jahres ist für viele Zahnärzte und Zahntechniker der Dental-Gipfel von Dental Balance in Warnemünde – ein dentales Power-Coaching für das neue Jahr.

So vielfältig wie das dentale Leben selbst ist, so präsentiert sich alljährlich der Dental-Gipfel in Warnemünde. „Es ist der beste Ort und die einmalige Gelegenheit, sich in wunderbarer Atmosphäre und in entspannter Stimmung auf ein neues dentales Jahr einzustimmen.“ So beschreiben Teilnehmer die Faszination des Dental-Gipfels. Der familiäre, persönliche Charakter war auch beim 9. Dental-Gipfel Anfang Januar 2020 das Erfolgsrezept, bei fast 500 Teilnehmern. Das wunderbare Ambiente der Yachthafenresidenz „Hohe Düne“ bot die adäquate Kulisse für den Kongress mit individuellem Charakter. Inspirierende Vorträge, intensive Workshops, wissenswerter Austausch – präsentiert wurde Wissen rund um Implantologie, Implantatprothetik, Zahnmedizin, Zahntechnik, Kommunikation, ganzheitliche Aspekte, Funktion, Unternehmensführung, Gesundheit, Work-Life-Balance etc.

### Dentaler Zeitgeist: Vielseitigkeit

Der 9. Dental-Gipfel bot einen Rundumblick auf die moderne Zahnmedizin. Kaum ein anderer Kongress vereint die Schnittstellen zwischen Zahnmedizin und Zahntechnik so eng. Zudem sind die auffallende Familienfreundlichkeit und das tolle kollegiale Miteinander zu erwähnen. Viele Teilnehmer reisen mit Familie nach Warnemünde, um gemeinsam in das Fortbildungsjahr zu starten. Die besonnene Souveränität und die angenehme Gelassenheit vor Ort sorgten auch in diesem Jahr dafür, dass der Fokus auf Fortbildung, Spaß und Austausch lag.

Die Organisatoren legen Wert auf ein abgestimmtes Programm, bei dem Vorträge und Workshops in ihrer Summe die Komplexität der Zahnmedizin abbilden. Nicht nur bei klassischen dentalen Themen

wie Implantologie, Funktion oder Prothetik „menschelte“ es. Kommunikation, Betriebswirtschaft, Work-Life-Balance, Ernährung, Lebensstil – auch 2020 wurden zahlreiche Themen aufgegriffen, bei denen die Individualität des Menschen (Patient, Kollege, Mitarbeiter, Ich) im Mittelpunkt steht. Das ausgewogene Teilnehmerverhältnis von Zahnärzten und Zahntechnikern entspricht der Philosophie des interdisziplinär ausgerichteten Unternehmens Dental Balance: Teamwork!

ZTM Hans-Joachim Lotz ist „Ziehvater“ des Dental-Gipfels. Er sagt: „Eine Besonderheit dieses Kongresses ist, dass man über die Jahre hinweg Freundschaften geschlossen hat. Viele Teilnehmer sind bereits mehrfach dagewesen. Man trifft sich unter Kollegen, tauscht sich aus, hat Spaß miteinander und lernt voneinander. Ich genieße das sehr! Es ist wie eine

Familie, die sich zum Jahresstart in Warnemünde trifft. Das macht den Dental-Gipfel wirklich einmalig.“

### Kick-off 2021! Der 10. Dental-Gipfel

Der 10. Dental-Gipfel findet vom 7. bis 10. Januar 2021 statt, und es wird eine große, bunte Geburtstagsparty: 10 Jahre Dental-Gipfel. Die Organisatoren haben sich für den Jahrestag einige Highlights einfallen lassen, z.B. einen Pre-Congress am Donnerstag. Zahntechniker können sich über ein außergewöhnliches „Battle“ freuen. Namhafte Keramiker werden vor Ort eine Frontzahnkrone für einen Live-Patienten herstellen. Für Zahnmediziner werden in Zusammenarbeit mit der Universität Rostock ein Chirurgie- sowie ein Funktionskurs am Humanspender (Leichenpräparat) angeboten. Der Hauptkongress wird nach bewährtem Prinzip – Vorträge und tiefergehende Workshops – spannenden Input für Zahnmedizin, Zahntechnik und angrenzende Fachbereiche bieten. Und das Rahmenprogramm? Hier werden zum 10. Geburtstag des Dental-Gipfels einige Überraschungen geboten. Eine zeitnahe Anmeldung ist dringend empfohlen, denn die Plätze sind begrenzt. Bereits 2020 war mit fast 500 Teilnehmern ein Teilnehmerrekord zu verzeichnen und die Abendgala bis auf den letzten Platz ausgebucht. Die Anmeldung für den 10. Dental-Gipfel vom 7. bis 10. Januar 2021 ist per E-Mail möglich.

**Abb. 1:** Mit fast 500 Teilnehmern verzeichnete der 9. Dental-Gipfel einen neuen Rekord. **Abb. 2:** Das Moderatoren-Team Prof. Dr. Klaus-Peter Lange (links), ZTM Carsten Müller (rechts) mit Helge Vollbrecht (Dental Balance). **Abb. 3:** ZTM Hans-Joachim Lotz stellt den 10. Dental-Gipfel mit seinem spannenden Pre-Congress vor.



Fotos: © Rigo

### kontakt

**Dental Balance GmbH**  
Behlertstraße 33 A  
14467 Potsdam  
Tel.: 0331 88714070  
info@dental-balance.eu  
www.dental-balance.eu